
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Donnerstag, den 24.01.2019 
Anwesend: Oliver, Dominik, Torbenm Kiyoshi, Natalja, Sophie, Anna-Lena, Take, Violetta, Felix, 
Isabel, Soluna, Jordann, Helen, Hansi


Sitzungsleitung: Kiyoshi

Protokoll: Oliver

Beginn: 13:00 Uhr	 Ende: 13:29 Uhr


Tagesordnung:

- Berichte

- Sonstiges


1. Berichte 
- StuRa: 


- Grosse Fachschaften müssen ihre Einnahmen besteuern lassen, kleine Fachschaften nicht

- Semesterticket: Mai Urabstimmung: Anhebung des Semesterbeitrags über die nächsten 5 

Jahre, jedes mal um 5 Euro, für eine Abend-Wochenend-Regelung Ausweitung

- Nähere Informationen können auf der StuRa-Website nachgelesen werden 


- Der Rektor wird die Sitzung besuchen, wer Fragen hat, kann sich bei Take melden, 
welcher versuchen wird sie zu stellen


- Mitarbeiterbesprechung:

- Herr Knaudt wird nicht mehr an der Uni Heidelberg lehren

- Haiku Workshop (4. Juni), von der dt. Haiku Gesellschaft

- CATS: der komplette Sprachkurs nächstes Semester wird im neuen Gebäude 

untergebracht werden können (nach nächstem Semester wohl aber eher nicht mehr, da 
u.A. Räume relativ klein sind)


- Filmabend, Spielabend Räumlichkeiten zu finden wird wohl schwierig werden, evtl. kann 
man auf den Campus Bergheim ausweichen


- AG’s werden wohl problemlos abends in Unterrichts-Räumen statt finden können

- Wir sollten uns entscheiden, was wir als Fachschaft mitgenommen werden soll, und was 

weggeschmissen werden kann

- Nächste Mitarbeiterbesprechung nächste Woche


2. Sonstiges 
- Sinologie Wahl im Februar, Fachschaft der Sinologie fragte an, ob wir bei der Wahlaufsicht 

unterstützen können

- Studienevaluation (Fragebogen) läuft noch bis Mitte Februar, es wird angeregt diesen 

auszufüllen

- Könnte man in den Ferien einen weiteren Spielabend durchführen?

- Könnte man eine Abschiedsfeier vom Institut durchführen?

- Café Merlin meldete positives Feedback, zukünftige Hanasukai könnten auch dort durchgeführt 

werden

- Hanami in Schwetzingen: vielleicht kann man da im Rahmen einer Art Exkursion als 

Studiengang hingehen

- Teeküche: Putzmittel und Lebensmittel sollten getrennt gekauft werden, denn es muss darauf 

geachtet werden, dass die beschlossenen Posten gebraucht werden (z.B. wenn für die 
Teeküche ein Betrag für Lebensmittel beschlossen wird, kann nicht vom gleichen Betrag auch 
Putzmittel gekauft werden)
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	 	 Keine Beschlüsse der Fachschaft am 24. Januar 2019.


